

**¡Al exterminio del bolchevismo!**

Es enormemente emocionante el ingente número de voluntarios, superador de todos los cálculos y suposiciones, que se han alistado en los banderines de enganche para combatir al bolchevismo en tierras rusas. Lo mejor, lo más puro de la juventud española, llena de santa rabia antibolchevique, ha corrido a alistarse en las banderas de voluntarios españoles falangistas que lucharán contra el régimen que pretendió esclavizar a nuestra Patria asesinando a nuestros mejores camaradas y destruyendo nuestros templos y nuestras ciudades.

Y es que el heroísmo que informó toda la historia española, vuelve a estar en pie como en los mejores tiempos, ya que como muy bien ha dicho en un reciente editorial «Arriba», el gran diario de la Falange, «pese a las realidades duras que no queremos desconocer, España tiene al menos en su abono la inmensa fortuna de haber recobrado el pulso heroico, la conciencia comunal histórica y el sentido de empresa. Es decir, que España, mejor o peor nutrida, mejor o peor administrada, ha vuelto a existir verdaderamente, con plenitud histórica, no sólo ante el mundo, sino —lo que importa más— en la conciencia de los españoles.»

Miles y más miles de voluntarios para luchar contra lo que es y ha sido el principal enemigo de nuestra Patria, son testigos fieles de lo que afirmamos. Tantos son los inscritos para la Cruzada europea contra la Rusia soviética, que el mando se ha visto precisado a prohibir el enganche y a sortear el mismo, al objeto de no quedarnos sin dirigentes y sin juventud productora.

¡Que aprendan los acomodaticios, los que creen que la suprema determinante del obrar es lo útil y lo cómodo, por no sentir el rubor de decir lo económico! Cuando la hora de la cruzada exterminadora de la U. R. S. S. ha sonado en España, todo lo mejor de la nación se ha ofrecido espontáneamente para luchar, y sólo la prudente intervención del Gobierno ha podido impedir la sangría enorme que esta actitud popular representaría.

El San Martín del bolchevismo ha llegado, y España intervendrá en el mismo con sus mejores hijos, con lo mejor de los falangistas.

**El entierro de los restos del camarada Manuel Montañá**

Todo Granollers, encuadrado en las organizaciones de la Falange, se suma a dicho acto necrológico, rindiendo un póstumo homenaje a los combatientes de nuestra ciudad, caídos por Dios y por España

Desde primeras horas de la mañana del pasado domingo, Granollers parecía envuelto en unos especiales aires de tristeza y luto. El duro sol vallesano del mes de Junio, comunicaba al ambiente un aire de clara y dolorosa gravedad. Los camaradas de la Falange, debidamente uniformados, con la corbata negra que aquel día añadió un especial realce a su significación luctuosa, se dirigían callados y con una seriedad exteriorizada en el rostro, a sus respectivos locales. Las banderas de los locales oficiales ondeando a media asta y los balcones engalanados con los colores nacionales con crepones negros prendidos, acababan de dar a la jornada el espléndido marco de tristeza y luto colectivo que al solemne acto que se iba a celebrar correspondía.

**LLEGADA DEL FÉRETRO**

El sábado, a primeras horas de la tarde, llegaron a nuestra ciudad procedentes de Calaceite, los restos del heroico alférez granollerense, Manuel Montañá, los cuales fueron inmediatamente depositados en la capilla ardiente, previamente instalada en el despacho de la Jefatura de F.E.T. y de las J.O.N.S. Hasta la hora del entierro prestaron guardia a los mismos, camaradas codetes del Frente de Juventudes. Por la noche, la sección femenina de Falange, rezó, colectivamente, el Santo Rosario ante el glorioso caído.

**CARTA DEL ALCALDE DE CALACEITE**

El Jefe de la policía municipal, Severo Sabater, que fué el encargado de ir a Calaceite para recoger los restos de Montañá, recibió de manos del alcalde de dicha localidad, una carta dirigida al alcalde de Granollers, redactada en los siguientes términos: «Esta Corporación que tengo el honor de presidir, se asocia de todo corazón al dolor de la madre, familiares, Corporación y ciudad de Granollers, por la pérdida de uno de sus hijos, el alférez D. Manuel Montañá Guasch,

caído por Dios y por la Patria en el frente del Ebro, cuyos restos hasta hoy se hallaron depositados en el cementerio católico de esta localidad.»

«Al testimoniar este pésame, elevamos una vez más nuestros ojos al Cielo, para gritar muy fuerte: ¡Viva Cristo Rey! ¡Arriba Español! ¡Viva el Caudillo! Alférez don Manuel Montañá Guasch: ¡Presente!

**MISA EN LA IGLESIA PARROQUIAL (PROV.)**

El domingo, a las diez, con asistencia de todas las Autoridades y Jerarquías del Movimiento locales, de los familiares del heroico Caído, afiliados a las distintas organizaciones de F.E.T. y de las J.O.N.S., y de los camilleros y banda de trompetas y tambores de la Cruz Roja, se celebró en nuestra Iglesia parroquial (prov.) una misa cantada, procediéndose a la bendición de la bandera de la Delegación Comarcal de Ex-Combatientes, que fué apadrinada por la camarada Carmen Montañá, en representación de la señora María Roca de Buixó, y por el ex-combatiente D. Vicente Ramoneda.

**EL ENTIERRO**

A continuación, de la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S. salió el entierro que había de conducir los restos del alférez Montañá a su última morada. El féretro fué colocado en el coche de las pompas fúnebres locales, que lucía sus mejores galas. El orden del entierro fué el siguiente: Cruz Roja, Frente de Juventudes, Milicias de F.E.T. y de las J.O.N.S., clero celebrante, féretro, ex-combatientes de la Delegación local al lado del féretro, Autoridades y Jerarquías del Movimiento y familiares del camarada Montañá, amigos, allegados y pueblo en general y una Compañía del Ejército de guarnición en nuestra ciudad, que rindió los honores de reglamento al citado alférez.

**LAS CORONAS**

Las coronas fueron conducidas por los ex-combatientes, figurando en el entierro

**Garage y Taller de reparaciones**

**AUTO-REMOLQUE SECCIÓN ENGRASE A PRESIÓN SERVICIO PERMANENTE**

**Soldadura Eléctrica y Autógena**

**Auto Granollers**

**ROSENDO PUIG**

**Avenida General Mola, 80 (CARRETERA MASNOU)**

**GRANOLLERS TELÉFONO 39**